



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Rückblick: Wie jedes Jahr waren wir auch dieses mal wieder als Helfer-Team bei der Apensen-Charity-Classic dabei. Da der Erlös dieser Oldtimer-Rallye der Jugendarbeit in unserer Gemeinde zugute kommt, ist es klar, dass wir das tatkräftig unterstützen. Diesmal sogar mit einem eigenen historischen Gefährt: Einem Unimog Baujahr 1963. Die Fahrt mit diesem LKW war natürlich auch für unsere jüngsten Helfer ein tolles Erlebnis.



Ausblick: Am 1. Adventswochenende ist es dann wieder soweit: Wir werden zur Waldweihnacht dieses Jahr in ein VCP-Pfadfinderhaus nach Hösseringen bei Suderburg fahren. Neben dem Spielen und Basteln wird auch die Vorbereitung zum Friedenslichtgottesdienst am 3. Advent auf dem Programm stehen.



Die Friedenslichtaktion steht dieses Jahr unter dem Motto „Recht auf Frieden“. Damit soll Bezug auf die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte der Vereinten Nationen geschaffen werden, die in diesem Jahr seit 65 Jahren besteht. Dort wird zu Recht darauf hingewiesen, dass alle Menschen die gleichen Rechte auf „Freiheit, Gerechtigkeit und Frieden in der Welt“ haben. Dafür

möchten sich die Pfadfinderinnen und Pfadfinder in Deutschland einsetzen und mit der Weitergabe des Friedenslichtes aus Betlehem an „alle Menschen guten Willens“ ab dem 3. Advent ein klares Zeichen für Frieden und Völkerverständigung setzen. Zu dem Friedenslichtgottesdienst in unserer Gemeinde am 3. Advent, 15.12. um 18:00 laden wir herzlich ein.

Bis dahin allen eine schöne Adventszeit wünscht für den
Mitarbeiterkreis
Siegmar Hinz